

Motociclismo



Pablo Herrero, en el circuito de Albacete. | LUC

# Pablo Herrero prueba su nueva moto en Albacete

El joven piloto gijonés debutará el día 29 en la categoría Premoto4

J. J. GIJÓN

Pablo Herrero, se desplazó al circuito de Albacete, para participar en los test de pretemporada que el equipo Cedeco-Salmerón tenía programados para sus pilotos de Premoto4 (250 c.c.).

El joven piloto gijonés, rodó con su nueva montura en un circuito desconocido para él, durante los dos días, con unas condiciones meteorológicas adversas. Los test fueron satisfactorios para el piloto y el resto del equipo, ya que sacaron conclusiones

tanto en agua como en seco y se bajaron los registros del sábado, durante la jornada del domingo.

La próxima semana el equipo y los dos hermanos Herrero, se desplazarán a tierras gaditanas, para otra nueva jornada de entrenamientos, ya que Pablo debutará el próximo 20 de marzo en Albacete (en la categoría de Premoto4) y su hermano pequeño Miguel, lo hará una semana más tarde, el 27 de Marzo, en Conil de la Frontera, en la categoría de 110 cc de la Copa de España de velocidad - Cuna de Campeones.

Tenis

# Alicia Celorio y Nicolás Meana ganan en Santander

Los dos jugadores de la categoría benjamín se impusieron en el torneo de Carnaval

J. J. GIJÓN

Los tenistas más pequeños del Grupo Covadonga se lucieron en el torneo Nacional de Carnaval disputado en Santander. En la competición masculina de la categoría benjamín Nicolás Meana fue el campeón mientras que en la femenina dos jugadoras del Grupo disputaron la final. La victoria fue para Alicia Celorio al ganar en tres sets, 3-5, 4-2 y 10-6 a su compañera Carla González.

Por su parte los veteranos siguen fuertes en el Campeonato de Asturias. El equipo "B" de +35 se impuso por 5-2 al Aviles "B" con victorias de Santiado de la Rosa, Jorge Pastor, Eduardo García, Pablo García y el doble formado por Pastor y García. El enfrentamiento entre los equipos "A" del Grupo y Club de Tenis de Oviedo se aplazó debido a la lluvia.

En la categoría femenina el Grupo superó con claridad, 5-0 al Club de Tenis Gijón, las victorias grupistas fueron conseguidas por Beatriz Celorio, Adelina Fernández, María Pardo y los dobles Adelina Fernández-Ana Pérez y María Pardo-Dolores Piñera. El partido Tenis Oviedo- Grupo "B" también fue aplazado por la lluvia.



Alicia Celorio y Carla González.

Fútbol americano

# Las Foxes 82 repiten victoria en la Women's Flag Bowl

La final se disputó contra las Gijón Mariners, igual que el pasado año

J. J. GIJÓN

El equipo gijonés de las Foxes 82 volvieron a ganar la Women's Flag Bowl que se disputó durante todo el fin de semana en el complejo deportivo de Las Mestas. La final de esta segunda edición fue una repetición de la del año pasado porque para ella también se clasificó el equipo femenino de los Gijón Mariners. El resultado final fue de 20-6 para las Foxes 82.

Para llegar a la final los equipos participantes tuvieron que superar una liguilla inicial. En ella las Foxes 82 superaron a las Mariners por 25-6, a las Royals por 35-0, a Capitales por 34-0, a Madgirls también por 34-0, a las Bisons por 35-0 y a las Phoenix por 33-0. Por su

parte las Gijón Mariners tras caer ante las Foxes 82 se impusieron luego sucesivamente a Madgirls por 7-0, Bisons por 13-6, Phoenix por 31-6, Royals por 33-0 y Capitales por 14-0.

En las semifinales las Foxes 82 eliminaron a la Phoenix por 39-7 mientras que las Gijón Mariners hicieron lo propio con las Madgirls por 19-13. En la lucha por el tercer puesto las Phoenix ganaron a las Madgirls por un apretado 7-6.

En la final las Foxes 82 se adelantaron con un touchdown de Michele Minelli y ampliaron la ventaja con una anotación de Isabel Alegría pero las Mariners recortaron distancia por medio de Ángela Serantes. Poco después era Rocío Fuente la que ponía el marcador en 20-6 con el que finalizó la pri-



Foxes 82 y Mariners posan juntas al final del partido. | VELASCO

mera parte. En la segunda parte los dos equipos tuvieron opciones para anotar pero las defensas se mostraron sólidas y el marcador no se volvió a mover.

Las Foxes 82, actuales campeonas de España de flag football, reeditaron el triunfo de la primera edición. La clasificación final fue: 1ª Foxes 82 de Gijón, 2ª Gijón Ma-

riners, 3ª Phoenix de Oviedo, 4ª Madgirls de Oviedo, 5ª Madrid Capitales, 6ª Cantabria Bisons y 7ª Gijón Royals debutantes en esta competición.